

15.10.05 Treffen alter Autos im Birrfeld,

16.10.05

Eine stattliche Anzahl Oldie jünger haben sich am letzten Treffen im Birrfeld in diesem Jahr eingefunden. Ein ganz toller Aufmarsch, danke, dass Ihr alle gekommen seid.

Fotos sind einige entstanden, ich habe sie in der Rubrik Mitglie derautos eingefügt. Da sind neu re né Gammenthalers Simca Coupé, der Dodge WC gefahren von Ernst Kistler, der Heinz mit seinem Kadett. Ein ganz besonderes Fahrzeug war der Austin ten saloon, welcher von Frau Vogt aus Schinznach steuerte. . Habe noch seltne so abgewetztes Leder gesehen, dies hat mich richtig gefreut.

Fragen von Andy Küng:

Warum kam Toni Schuler mit dem Kinderwagen an das FaBaM Treffen?

- A) Er kümmert sich rührend um den FaBaM-Nachwuchs.
- B) Er freut sich zu früh über eine FaBaM Vereins Geburt. (Die hat zum Voraus Nachwehen verursacht.)
- C) Einfach so

Antwort Christian: alle Antworten sind richtig!